

# 「端午の節句」のお祝い

## 丈六の空を優雅に泳ぐ鯉のぼり

# 系 で ん わ

【発行】

リハビリセンター  
グリーン丈六  
広報委員会

徳島市丈六町  
山根51番  
088 (645) 2112

第293号



### 端午の節句

5月5日は端午の節句。当施設でも壁画前に五月人形を飾り、4月17日から5月5日まで鯉のぼりを揚げました。



ご利用者様から、「最近鯉のぼりを揚げる所が少ないから見て嬉しい」「鯉のぼりが元気よく泳いでいる姿を見ると自分もリハビリ頑張らないかん」「昔はよく揚げていたので懐かしい。子供が小さかったころを思い出す」など、思い出話をされながら楽しんでいました。

### 近くの保育園から園児が遊びに来てくれました！



壁画前の五月人形

5月5日には行事食として、節ご飯、かつおのたたき等を提供させていただきました。旬の食材を美味しく召し上がって頂きました。端午の節句を通して、ご利用者様の昔話や日頃聞けない話が聞け、職員として大変嬉しく思いました。これからもご利用者様が楽しく、また季節を感じられる行事・催しを考えたいです。



ご提供した行事食

取り組んで参ります。

(介護部 羽方誠)

### 菖蒲湯

5月3日から5日まで菖蒲湯を行いました。菖蒲は古くから薬草や、雨季による厄災や疫病などの邪気払いに使用していたと言われていました。また、菖蒲湯にはリラックス作用や血行促進による肩こり・腰痛予防に効果があり、厄除け以外にも様々な健康作用があるとされています。

ご利用者様から、「家でも菖蒲湯をしていたから、丈六で浸かることができ嬉しい」「いつもより身も心も温まった。疲れも取れた気がする」との声が聞かれました。いつもより会話が弾み、菖蒲湯を満喫されていました。

(介護部 羽方誠)



# 通所だより

4月17日から壁面前に五月人形と鯉のぼりを飾りました。壁面に飾った鯉のぼりは、通所をご利用いただいている皆様と一緒に作った作品です。とてもきれいに作ることが出来ましたね。

また、桜広場には吹き流しと色とりどりの鯉のぼりがあがりました。皆様には送迎前に車からご覧いただきました。心地よい風の中、鯉のぼりは元気に泳いでいましたね。利用者様の中には、家に帰られてすぐにご家族の方に「鯉のぼりを見せてもらった。とてもきれいだった」と話された方や、来年も丈六の鯉のぼりが見たいとおっしゃる方もいました。鯉のぼりの元気な泳ぎに負けないよう、リハビリも頑張っていきたいと思います。



うね。

(通所リハビリ 網本康恵)



ご利用者様作のこいのぼり

## 介護人材育成事業者

令和5年3月28日に、当施設が「徳島県介護人材育成事業者認定評価制度」に認証され、県から表彰されました。職員の人材育成や職場環境の改善など、県が定める基準を満たしていた場合に認証される制度です。

昨年度から徳島県で開始となった制度で、県内で3施設のみが認証を受けています。今回のことを励みに、今まで以上に人材育成や職場環境の改善などを積極的に行い、よりよい老健施設を目指して精進してまいります。

(事務部 新濱大輔)

## 施設の予定

5月23日～ 看護学生実習

6月1日～ 介護学生実習

6月17日 父の日(行事食)

## 【お詫び】

新型コロナウイルス感染症の拡大に伴い、例年実施している行事や催しについて一部自粛しております。また、施設内での面会制限も行っております。ご迷惑、ご不便おかけいたしますが、ご理解ご協力の程よろしくお願いたします。



## 新人紹介

- ①自己アピールポイント
- ②これからの目標
- ③グリーン丈六のいい所

宮原 拓斗(リハ科) 田岡病院より出向

- ①利用者の皆様に名前を覚えて頂けるようコミュニケーションをしっかり取り、サポートします。
  - ②業務の効率化、在宅復帰につながる関わりを持つ。
  - ③病院と違った、より在宅に深い関わりを持つ。
- ・個人をしっかり視たアプローチができる

加藤 佳孝(通所リハビリ)

- ①体力に自信があります。
- ②早く仕事を覚えてチームの一員になる。
- ③緑が豊かで静かなところ。

大野 瑞貴(リハ科)

- ①行動力があること。
- ②仕事に早くなれます。
- ③職員同士で仲が良いことです。

濱崎 将吾(介護部)

- ①人と接するのが大好きで誰とでも仲良くなれます。
- ②利用者様のお名前を覚える。また覚えて頂くこと。
- ③先輩がやさしく丁寧に教えてくれます。初めての介護の仕事で緊張していましたが、勇気を頂きました。